

METROLOGÍA: Mediciones en un mundo dinámico...



La metrología es una filosofía que nos conduce a la excelencia, definitivamente nos llena a conocer cuanta duda tenemos en nuestras mediciones con el fin de actuar con seguridad y tomar decisiones correctas... Pilar fundamental para el desarrollo de ciencias, culturas y tecnología.

Hoy 20 de mayo no solo conmemoramos el día mundial de la metrología, sino también el esfuerzo y la pasión de cada uno de nosotros, quienes de una u otra manera ejercemos la metrología en nuestras empresas, en nuestros hogares y en la vida misma. Midiendo desde un pensamiento hasta la velocidad de la luz, haciendo de nuestro mundo cuantificable y descubriendo una mejor manera de vivir...

Feliz Día De La Metrología...